



Chorale Sainte Cécile des paroisses Notre dame et Saint Jean Baptiste

Un nouveau président

Clément WOLF, choriste depuis 1987, président de la chorale de Kembs depuis 1998 et de Kembs et Loechlé réunies, depuis 2007, a laissé sa place à Eric LANG.

Clément WOLF a su maintenir en place la chorale qui a eu des hauts et des bas.

Que seraient nos messes, nos mariages, nos funérailles sans la présence des beaux chants de nos chorales ?

Merci Clément pour tout ce que vous avez fait et apporté à la chorale Sainte Cécile durant ces 20 années. Merci de rester parmi eux en tant que choriste.

Eric LANG, membre du conseil de fabrique de Kembs et de l'EAP, avec tout d'abord la mission liturgie et maintenant, la mission communication, a accepté le poste de président de la chorale afin que celle-ci ne disparaisse pas. Cette décision fut un grand soulagement pour tous. Merci de tout cœur !

Joseph MESSMER, vice-président, a aussi souhaité démissionner de son poste mais reste également choriste et continue à se charger de la préparation des partitions. Marie-Thérèse BIECHY a accepté le poste de vice-président. Merci à tous les deux.

Merci à tous les choristes, au directeur Lucien GODEL et à Gabrielle CHRISTNACHER-STOECKLIN, présidente de la chorale de Bartenheim-la-Chaussée a accepté de seconder Lucien GODEL. Votre présence aux offices est très précieuse, vos chants réchauffent nos cœurs.



La Chorale Sainte Cécile recrute !
Venez rejoindre cette sympathique équipe comme l'a fait Fabienne SOLTNER, jeune présidente du conseil de fabrique de Kembs.
Soyez acteurs dans vos messes en les embellissant avec de beaux chants : "chanter c'est prier deux fois !" et chanter, c'est aussi vivre heureux.
Renseignements auprès de
président Eric LANG : 06 51 81 30 61